



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

SÁBADO 17 DE DICIEMBRE DE 2022 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 39 // NÚMERO 13798 // Precio 10 pesos

“Querían matarme”: **Ciro Gómez Leyva; fue un “ataque directo”**



▲ Con la voz entrecortada, el periodista relató el ataque que sufrió el jueves por la noche en la colonia Florida de la capital del país. “No tenía ninguna amenaza, no tengo pleitos con nadie, no tengo deudas”. Narró que muy cerca de llegar a su casa se percató de que un auto venía a velocidad

muy baja y enseguida “escuché dos disparos en seco; quizá fueron más. Volteo y veo a una persona disparándome desde una motocicleta”. El objetivo era matarlo y posiblemente las detonaciones salieron también de un segundo automotor, concluyeron las autoridades. Foto tomada de video

- Los agresores iban en un vehículo y una moto; dispararon nueve veces
- Ambas unidades venían tras él desde Grupo Imagen, informó García Harfuch
- Cámaras de seguridad ubicaron a los sicarios; uno se fue al Edomex
- No está solo; lo respaldo por convicción, dice López Obrador; condena unánime
- La fiscalía de CDMX abre investigación por intento de homicidio y daño a bienes

/ P 7

Delegación de México explica a EU política sobre el maíz

- Ebrard y Buenrostro exponen en Washington el plan alimentario del país
- El titular de la SRE y el secretario de Estado afinan detalles para visita de Biden

A. SÁNCHEZ YA. ALEGRÍA/P 8 Y 14

Sigue en pausa la relación con España, aclara el Ejecutivo

- Sus dichos, un día después de que ambas cancillerías “relanzaron” la cooperación
- Incomprensible, postura del mandatario mexicano tras exitosa reunión: Madrid
- Entre protestas y cierres viales, Congreso de Perú rechaza adelantar comicios

A. SÁNCHEZ YA. TEJEDA/P 6 Y 17

Sedena pide ayuda para hallar al coronel plagiado por cártel Jalisco

GUSTAVO CASTILLO/P 10

Pasa a la Corte y ahí se definirá si es constitucional o no, subraya

Ninguna ilegalidad en reforma electoral, afirma el Presidente

● Se respetó el estado de derecho y no se negoció con *moches*, destaca

● Agradece apoyo a legisladores y los invita a Palacio, menos a Monreal

● Gobernadores de la 4T cierran filas en defensa del cambio en el INE

● El instituto destinó este año 320 mdp para “retiro voluntario”

NÉSTOR JIMÉNEZ, ARTURO SÁNCHEZ, FABIOLA MARTÍNEZ Y GEORGINA SALDIERNA/P 3 Y 4